

Pastorale scolaire 2024-2025

Le tour du monde

1. TEXTE de la célébration

Le monde est un village

Ton boomerang est australien,
Ta voiture est japonaise
Et ta démocratie est grecque.

Ton couscous est marocain,
Ta radio est coréenne
Et tes vacances sont espagnoles.

Ta montre est suisse,
Ton lit est suédois
Et ton feu d'artifice est chinois.

Ton chocolat est africain,
Tes chiffres sont arabes
Et ton écriture est latine.

Ton hello est anglais,
Ton ciao est italien
Et ton pyjama est indien

Ton chien est esquimau,
Ton bracelet est brésilien
Et ton cœur a les dimensions du monde !

Nous avons tous besoin les uns des autres.

Auteur inconnu



2. THÈME DE L'ANNÉE : Le tour du monde

Lors de la célébration de la rentrée du 16 septembre, chaque classe s'envolera symboliquement à la découverte d'un pays au moyen d'une montgolfière. Les montgolfières accompagneront le planisphère déjà présent dans le hall d'entrée.

Nous allons également mettre à jour le grand planisphère peint dans le hall d'entrée de l'école. L'objectif est de récolter les différentes origines nationales (enfants et parents) présentes à l'école.

3. VENUE DU PAPE EN BELGIQUE en septembre 2024

Le Pape François sera présent en Belgique du jeudi 26 au dimanche 29 septembre. Sa visite est en outre placée sous le signe du six-centième anniversaire de la KULeuven et de l'UCLouvain. Il rencontrera les recteurs de ces deux universités.

Le samedi après-midi, il sera présent à Louvain-la-Neuve pour un échange avec les étudiants et les professeurs autour du thème du changement climatique dans toutes ses dimensions. La rencontre a lieu à l'Aula Magna de 13h à 17h. Si vous souhaitez le voir, un bain de foule est prévu à 17h.

L'équipe Pastocube de BXL-BW invite les écoles à participer à la création d'une bannière qui accompagnera la venue du Pape François à Bruxelles le dimanche. Nous avons décidé d'en créer une à l'image de l'école. La bannière sera décorée d'un cerf-volant pour qu'on puisse reconnaître facilement notre école. Nous la décorerons avec l'empreinte des pouces des élèves et des professeurs.

4. LA PASTORALE SCOLAIRE au fil des mois

Depuis la rentrée 2015, l'animation pastorale est portée par toute une équipe éducative. Les lettres de la pastorale sont donc signées par plusieurs membres de l'équipe, en fonction de la tournante organisée sur l'année.

Septembre 2024 :

- Le lundi 16 septembre : célébration de la rentrée.
- Le mardi 24 septembre à 20h : 1^{re} réunion de préparation à la Journée sans Frontières (JSF).

Octobre 2024 :

- Le 7 octobre : journée gymno-biblique.
- Fin octobre : première rencontre de l'équipe pastorale scolaire pour préparer l'Avent.

Décembre 2024 :

- Le dimanche 1^{er} décembre, début de l'Avent et ouverture des actions de l'Avent dans l'école la semaine qui suit.
- Le jeudi 17 décembre à 9h : célébration à l'église Saint-François.

Février 2025 :

- Rencontre de l'équipe pastorale scolaire pour préparer le Carême.
- le mardi 18 février : Journée sans Frontières (JSF) sur les pays d'Afrique.

Avril 2025 :

- Le jeudi 17 avril à 9h : célébration à l'église Saint-François.

Juillet 2025 :

- Le mercredi 2 juillet, célébration du Merci en école dans la cour de récré.

Notre école est ouverte sur le monde et sur les associations de LLN. Durant l'année, nous collaborons avec le Centre de Créativité Placet, Giach, le Collectif des femmes de Louvain-la-Neuve, etc.